



Antwort zur Anfrage Nr. 1539/2017 der Ortsbeiratsfraktion DIE LINKE Mainz-Neustadt betreffend **Errichtung von Pollern... (DIE LINKE.)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

In der Sitzung des OBR-Neustadt am 28/09/2016 wurde der Antrag „Errichtung von Pollern...“ von DIE LINKE mehrheitlich beschlossen (Vorlage:1335/2016).

Ich bitte die Verwaltung um folgende Information

Wann wird dieser Beschluss umgesetzt?

Die Straßenverkehrsbehörde wird auf jeder Seite 2-3 Poller, im Anschluss an die Blumenkübel bis zur Treppenanlage, setzen. Die Maßnahme wird allerdings erst, nachdem die Außenbestuhlung erfolgt ist, im Frühjahr 2018 umgesetzt.

Mainz, 14.11.2017

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete